

Unimal Larang Perpeloncoan Dalam Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru



Hadi Iskandar MH (baju putih), Ketua Pelaksana Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) Universitas Malikussaleh tahun 2019. FOTO : IST

UNIMALNEWS I LHOKSEUMAWE –Universitas Malikussaleh mengeluarkan aturan tegas terkait pelaksanaan kegiatan pengenalan kehidupan kampus bagi mahasiswa baru (PKKMB). Aturan itu adalah melarang adanya perpeloncoan bagi mahasiswa baru (maba) yang dilakukan oleh para senior di kampus. Sanksi tegas berupa skorsing bahkan dikeluarkan sudah menanti bagi mahasiswa yang melanggar aturan tersebut.

Menristekdikti menegaskan dalam penerimaan mahasiswa baru tidak boleh ada kekerasan baik fisik maupun psikologis kepada mahasiswa baru selama masa pengenalan kampus. Kemenristekdikti melalui Surat Edaran Panduan Umum Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) mengatur kegiatan pengenalan kampus ini agar diisi dengan kegiatan yang bersifat edukatif, sebagai sarana pembinaan dan adaptasi lingkungan pendidikan tinggi.

Hal itu diungkapkan oleh Ketua Panitia Pelaksanaan Kegiatan PKKMB Unimal tahun 2019, Hadi Iskandar MH. Menurut Hadi ada beberapa materi yang akan mengisi kegiatan PKKMB di Unimal yaitu pembinaan kesadaran bela negara, kehidupan berbangsa dan bernegara, pembinaan gerakan nasional revolusi mental (Indonesia melayani, bersih, tertib, mandiri dan bersatu), perguruan tinggi di era 4.0, Pengenalan Sistem Pendidikan Tinggi di Indonesia serta kesadaran lingkungan hidup dan kesiapsiagaan bencana di perguruan tinggi.

Hadi menyampaikan bahwa pelaksanaan PKKMB nantinya akan diisi oleh narasumber yaitu Rektor, Pimpinan Universitas dan Fakultas, Ketua Prodi, Danrem 011 Lilawangsa dan Kepala BNN Kota Lhokseumawe. Adapun bentuk kegiatan dalam PKKMB nanti adalah ceramah, diskusi, latihan ketrampilan, permainan, penyelenggaraan pameran dan kegiatan yang memanfaatkan media kreatif dan teknologi informasi yang familiar pada generasi milenial, ujar Hadi.

Hadi menambahkan bahwa kegiatan ini akan diawali dengan pembekalan PKKMB pada tanggal 22 Agustus 2019 yang dilaksanakan di Lapangan bola kaki Kampus Bukit Indah pada pukul 09.00 sampai pukul 12.00 WIB. Kegiatan PKKMB sendiri akan berlangsung pada tanggal 26 – 31 Agustus 2019. Kegiatan ini akan terbagi ke dalam 3 sesi yakni tanggal 26 dan 27 Agustus merupakan PKKMB tingkat Universitas, tanggal 28 dan 29 Agustus merupakan PKKMB tingkat Fakultas serta penutupan PKKMB akan dilaksanakan pada tanggal 31 Agustus 2019, terang Hadi.

Sementara itu Pembantu Bidang Kemahasiswaan Dr Baidhawi mengungkapkan bahwa kegiatan pkkmb ini pelaksanaannya dibantu oleh organisasi mahasiswa (ormawa) yang ada di Unimal. Para utusan ormawa ini akan bertindak sebagai mentor dalam PKKMB tersebut. Namun kita sudah ingatkan kepada para ormawa, agar jangan sampai ada kegiatan perpeloncoan kepada mahasiswa baru nantinya. Jika ada yang melanggar kita akan beri sanksi tegas untuk hal itu, tutup Baidhawi.[rym]

Tanggal: 20 August 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#),